



Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz und Fanny Wunderlich während der Spendenübergabe im Restaurant Taparazzi

02.05.2018 12:16 CEST

## Eröffnung des Restaurants Taparazzi: Gäste spenden für Bärenherz

Das Taparazzi-Restaurant öffnete am 19. April erstmalig seine Türen. Auf der Einladung zur Grand-Opening-Party wurden die Gäste gebeten, auf Geschenke und Blumen zu verzichten und stattdessen lieber für das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden. Dieser Bitte kamen viele nach, so dass am Ende der erfolgreichen Eröffnung 720 Euro gesammelt werden konnten.

Die Spende und liebevoll verpackte Geschenke für die Kinder im Bärenherz, die die Firma Selgros sponserte, übergab Fanny Wunderlich am 20. April an Mona Meister vom Kinderhospiz.

Wir bedanken uns ganz herzlich beim Restaurant Taparazzi für das Engagement sowie bei den Gästen für ihre Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325